

SECTION POUR LES AFFAIRES GÉNÉRALES

Du Vatican, le 19 août 2024

N. 645.744

Monsieur,

alors que la Maison d'Abraham à Jérusalem, dont le Secours Catholique-Caritas France a la charge, fête ses 60 ans, Sa Sainteté le Pape François s'unit à vous par la pensée et la prière et vous salue fraternellement. Cette célébration est avant tout un motif d'action de grâce à Dieu pour l'hospitalité, le service et tout le bien que cette structure a pu offrir, durant toutes ces années écoulées, à de milliers de pèlerins de toute religion. Elle a su accompagner des femmes et des hommes désireux de rencontrer le Seigneur et de marcher sur ses traces sur les lieux mêmes de son passage parmi nous. C'est une occasion pour le Saint-Père d'exprimer sa reconnaissance et sa gratitude à toutes les personnes qui ont été fidèles à la mission que saint Paul VI confiait à cette Maison en 1964.

Au cours de ces 60 années de votre présence, durant lesquelles ce territoire a connu des périodes assez troubles et pas toujours faciles, les portes de votre Maison sont restées toujours ouvertes à toute personne dans le besoin. Le Pape François vous encourage en ce Jubilé, à la suite de vos prédécesseurs, à poursuivre cette œuvre caritative pour que cette Maison reste toujours un lieu d'accueil, de rencontre et de dialogue pour tous les enfants d'Abraham qui cherchent sincèrement à entrer en relation avec Dieu et avec leur prochain.

En ces moments de conflit et de violence que traverse la Terre Sainte, le Pape salue l'initiative du "Chemin des pèlerins". Il demande que cette

./..

démarche spirituelle, qui vise à aider les pèlerins à méditer la souffrance endurée par le Seigneur pour le salut du monde, puisse ouvrir chacun à la conversion personnelle et à fraternité. Il forme le vœu que ce Chemin de croix soit un signe d'espérance qui fasse naître dans les cœurs du peuple et des responsables de cette Région des sentiments de paix, afin qu'ils s'engagent résolument sur la voie d'une réconciliation sincère et durable.

Vous exprimant sa gratitude pour la mission que vous accomplissez chaque jour avec dévouement pour vos frères et sœurs, Sa Sainteté vous confie à la protection de la Vierge Marie. Elle implore la bénédiction divine sur vous-même et sur vos collaborateurs, sur les pèlerins hébergés à la Maison d'Abraham, ainsi que sur ceux qui en franchiront le seuil, et elle l'étend volontiers sur les personnes en situations de précarité, accompagnées par le Secours Catholique et le Réseau Saint Laurent.

Cardinal Pietro Parolin Secrétaire d'État de Sa Sainteté

Puli Purk